

Kirchberg an der Murr

Modern im Web

[02.02.2010] Mit modernem Design und neuen Funktionalitäten präsentiert sich die Gemeinde Kirchberg an der Murr im Web.

Die baden-württembergische Gemeinde Kirchberg an der Murr hat ihre Website grafisch neu gestaltet und barrierefrei aufgebaut. Wie die Kommune mitteilt, zeichnet sich der neue Internet-Auftritt, der seit gestern (1. Februar 2010) online ist, vor allem durch seine übersichtliche Menüstruktur und Benutzerführung sowie zahlreiche interaktive Bereiche aus. Ab sofort können die Nutzer über das virtuelle Rathaus der Gemeinde zudem Verfahrensbeschreibungen und Lebenslagen aus dem Verwaltungsportal service-bw abrufen.

(bs)

<http://www.kirchberg-murr.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Kirchberg an der Murr, service-bw